## Fachexkursion der DVW Bezirksgruppe Mittelfranken Ländliche Entwicklung unter besonderer Berücksichtigung der Bodenordnung in der Ardennen-Eifel Region (Moselfranken) 2.6. bis 5.6.2005

## Geplantes Programm

Donnerstag 2.6.2005 Vormittag: Anreise nach Prüm; Ankunft gegen Mittag und Bezug der Zimmer

Nachmittags: Information über Ablauf und Stand der Ländlichen Entwicklung in der Gemeinde Burg-Reuland. Diese Gemeinde liegt im Dreiländereck Belgien-Luxemburg-Deutschland und gehört zur Deutschsprachigen Gemeinschaft in Ostbelgien

Freitag 3.6.2005 Vormittag: Besichtigung der Gemeinde Dahnen – Westeifel, Informationen zum Ablauf einer Dorfflurbereinigung, Zusammenwirken der verschiedenen Vermessungsstellen (Katasteramt, DLR Eifel) bei Verfahren nach dem Flurbereinigungsgesetz Nachmittags: Landentwicklung im Regionalen Entwicklungsschwerpunkt Sauer/Ourtal

Samstag 4.6.2005 Vormittag: Flurneuordnungsverfahren im Bereich der Gemeinde Grevenmacher/Luxemburg (Weinbau) nach dem Gesetz von 25.5.1964 Informationen zu Flurneuordnung und Katastervermessung. Nachmittags: Information vor Ort in der Gemeinde Heinerscheid/Nordluxemburg Dorferneuerung zur und zur Regionalentwicklung in Luxemburg

Sonntag 5.6.2005 Vormittag: Stadtbesichtigung in Trier Nach dem Mittagessen: Rück nach Franken

Abfahrt voraussichtlich mit dem Bus ab Ansbach, Zusteigemöglichkeit in Nürnberg, Bamberg und Würzburg. Rückfahrt in umgekehrter Reihenfolge.

Als Übernachtungsort ist Prüm geplant – Sitz des ehemaligen Kulturamtes Prüm, jetzt Abteilung Landentwicklung und Ländliche Bodenordnung DLR Eifel

Die Exkursionsziele Burg-Reuland, Dahnen sowie Heinerscheid liegen ca. 25 – 30 km von Prüm entfernt; Grevenmacher liegt an der Mosel und ist etwa 60 km von Prüm entfernt. Gastgeber sind voraussichtlich:

In Belgien die Gemeinde Burg-Reuland , unterstützt ggf. durch die FRW (Fondation rurale de Wallonie)

In Deutschland die Kollegen vom ehemaligen Kulturamt Prüm

In Luxemburg die Kollegen vom ONR (Office National du Remembrement)

Hinweis: Programmänderungen behält sich der DVW - Bezirksgruppe Mittelfranken vor.